

令和7年2月号

御幸が原小だより

～寒波に負けず～



発行 宇都宮市立御幸が原小学校

校長 稲澤 正明

栃木県宇都宮市御幸ヶ原町 53-2

TEL 028-663-0358

e-mail mihara-e@ueis.ed.jp



学校 HP QRコード

今年の2月は、節分を過ぎても寒波が日本列島を長期間覆い、久しぶりに寒い冬となりました。

少しだけ路面が凍結した日もありましたが、登下校に支障をきたすほどの降雪がなかったことが幸いでした。しかし、上旬にはインフルエンザ等の感染症が流行し、2学級において学級閉鎖の対応をさせていただきました。該当学級の保護者の皆様には、急なご連絡にもかかわらず、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。また、中旬に実施した学級懇談・授業参観では、たくさんの保護者の方々に来校をいただきました。保護者の来校を何よりも楽しみにしていたのは子供たちであります。その子供たちのために保護者の皆様をお願いしたいことは、様々な機会を通して学校を知ってもらうことです。日々の子供との会話・担任の先生との情報交換・HP・各種たより等々…。今後も保護者・地域に開かれた学校づくりを推進して参ります。併せて、何かございましたら、校長室に気軽にお越しいただければとも思っております。

今年度最後の授業参観

子供たちの生き生きとした様子・保護者の方々の愛情たっぷりの視線・たまに見る〇〇先生のスーッ姿……。たくさんの保護者にお越しただけたおかげで、とても充実した授業参観となりました。ありがとうございました。



わくわく1年生の会

釜井台幼稚園の園児の皆さんを招いて行いました。1年生がお兄さん・お姉さんぶりを発揮し、安心して入学してきて欲しいという願いを込めて校内を案内しました。園児の皆さん、入学式でまた会いましょう。



みはらスタンプラリー

運動委員会の児童が中心となり今年も実施いたしました。ねらいは冬場の体づくり。種目は体育館でのバスケットシュート、リンボウダンス、ぞうきんかけ競争、ケンケンダッシュ、室内でのみはらクイズ、校庭ではサッカーシュート、ジャンプ競争、トラック1周の全部で8種類です。運動委員の皆さんの主体的な取組と、たくさんのみはらっ子が寒さに負けず意欲的に挑戦する姿が印象的でした。



音楽集会

今月は20日(木)に2年生が発表をしてくれました。1曲目は体も使って「朝のリズム」を元気に歌い、2曲目は鍵盤ハーモニカで「ぎつね」の演奏、この演奏は保護者の方々も小学生の時に一度は経験されているのではないのでしょうか。最後は全校での「パワフルパワー」でした。寒い日が続きますが、子供たちの歌声からパワーをもらえたような気がしました。



避難訓練

地震も火事も竜巻や不審者もどれもとても恐ろしいものです。ただ、大切なことは「正しく恐れること」です。では、正しく恐れるとは?それは「逃げ方を知ること」避難訓練はその逃げ方ができるようになるための練習です。訓練の際には子供たちにいつもこのような話をしています。今回は予告なしの不審者に対する訓練でした。放送を聞いて自分の身を守るための行動がとれた児童が多かったです。



地域協議会・PTA運営委員会開催

どちらの組織も本校の子供たち、そして学校を力強く支えてくださっている組織です。今年度最後の会議が開催されました。今年度の成果や課題と次年度の取組に向けての話題が中心でした。学校からも「学校マネジメントシステム」の結果を踏まえた反省点・次年度に向けた改善点、及び新たな取組に対する考えなどの話をさせていただきました。

